



Steffisburg: Dankeschön für Rudolf Gerber

mi. Am Samstag war es soweit: Mit einem kleinen Fest feierte die Steffisburger Freiheitspartei die Tatsache, dass Gärtnermeister Rudolf Gerber (Bild) den Wasseranschluss am Ziegeleikreisel nun benutzen darf, um die Pflanzen im Kreisel zu giessen. Möglich wurde dies auf-

grund einer FPS-Motion, die vom GGR an der letzten Sitzung gutgeheissen wurde. Als Dank für seinen Einsatz überreichte die FPS dem initiativen Gärtner einen Tontopf mit der Aufschrift «Politik kann auch blumig sein».

(Bild: Patric Spahni)